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CONSEIL MUNICIPAL DU 25 juin  2020 à 20 h45 

Etaient présents :  
Mme ALLAIN Jocelyne , M. BAILLARD Christophe , Mme BRIAULT Odile , Mme BRILLAND 

Elodie, M. CHEVAL Dominique, M. COSTILS Romain, M. COUENNE Michel , M. FOUSSE 

Jean-Luc, Mme GUESDON Claudine, M. HEUZE Gérard , Mme LEHOT Elodie , M. 

MALHERBE Stéphane, M. RENOUVEL Aurélien  

Procuration(s) :   

Etai(ent) excusé(s) :  M. MANIGUET Julien , M. ALLAIN Serge  

 

A été nommé(e) comme secrétaire de séance  : M. BAILLARD Christophe  

 

Les anniversaires du Mois  : Elodie LEHOT le 26/6, Jocelyne ALLAIN et Julien 

MANIGUET le 30/06  

 
1- Approbation du compte - rendu du 9 juin 2020  :  

Avis du Conseil municipal 

2- Les Budgets communaux 2020  :  

 

èLe Budget du CCAS :  

Lõassembl®e d®lib®rante a vot é les propositions nouvelles du Budget Primitif de lõexercice 

2020, comme suit  :  

 

Fonctionnement  : 

- Dépenses : 642.69û   soit  400û au (012)  et 242.69û au (65 ) 

- Recettes  : 142.69û (002) + 500û (7474) versement du Budget commune 

 

è Le Budget communal :  

 R®sultat de cl¹ture 2019 :  

Investissement : - 79 468.86û 

Fonctionnement (r®sultat cumul®) : 233 742.44û 

R®sultat global : 154 273.58û 

 

Commune : Budget primitif 2020 

 

ÑFonctionnement :  

D®penses : 423 619.46û (a minimiser pour permettre lõinvestissement) 

Recettes :  423 619.46û (dotations de lõEtat, Locations des salles, imp¹ts 

fonciers) 

 

ÑInvestissement :  

D®penses : 453 883.78û 

Recettes :  453 883.78û 
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Budget communal: les taux d'imposition  2020  :  
 

Suite à la délibération de principe sur la neutralité fiscale votée dans le cadre de la création de la 

Communaut® dõagglom®ration Mt St Michel-Normandie, le 27 février 2017, les taux sont votés 

ainsi et restent inchang®s pour lõann®e 2020 : 

 

Taux dõimposition 2019 :  

Č 10.90 % pour la taxe dõhabitation  

Č 13.89 % pour la taxe foncière sur le bâti  

Č 25.17 % pour la taxe foncière sur le non bâti  
 

Les emprunts communaux  :  
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3-  Projets dõinvestissements 2020 :  

 

Projet Logement Mairie  : 170 000û (subvention : 86  000û (DSIL + FIR)) 

    Part Communale budget 2020  : 84 000û  
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Projet sentier pédagogique  : 29  000û (subvention : 24 000û (Agence de lõeau + FIR) 

    Part communale budget 2020  : 5 000û 
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Projet  achevé cheminement et sécurisation au Bourg Robert  : 81 000û (Subvention 

12 000û (DETR) + 12926û (Amendes de police)) 

    Part communale budget 2020  : 56 074û 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


